

EL:BARBQ:EWOK



ego sapiens

Datos técnicos:

motivos sobran - bestia - arrastrado - intento  
cabezas rotas - la llamada de lo salvaje - solidaridad  
sentimientos opuestos - otra vez - hijoputa - un minutico  
la vida que vivimos - resto sumerio - veneno - bobadas  
sueños

Las bases me las descargo en mp3, generalmente de youtube, por falta de conocimientos tanto de como hacerlo como de gente que haga bases. Adjunto los autores de los que dispongo información.

- 01 - motivos sobran - (that good good, no hook beat)
- 02 - bestia - (autor/a perdido)
- 03 - arrastrado - (clark kent - a thru z beat)
- 04 - intento - (autor/a perdido)
- 05 - cabezas rotas - (autor/a perdido)
- 06 - la llamada de lo salvaje (hard fast - MKCBeats)
- 07 - solidaridad - (renacer - AMG Beats)
- 08 - sentimientos opuestos - (mixla beatz)
- 09 - otra vez - (autor/a perdido)
- 10 - hijoputa - (ajevi - pour l'horizon beat)
- 11 - un minutico (deffect beatz)
- 12 - la vida que vivimos (hocus pocus - dig this beat)
- 13 - resto sumerio (autor/a perdido)
- 14 - veneno (lWaym beat)
- 15 - bobadas (gangstarr - full clip beat)
- 16 - sueños (allrounda beats)

La grabación fue hecha de manera totalmente casera (nunca mejor dicho...), Do It Yourself como dicen los PUNKS, porque ni tengo ni teniéndolo gastaría dinero en estas cosas.

Así es como se aprende de todo un poco.

Además, decir que en las grabaciones profesionales hacen que todo pierda el alma; no se escucha ni un solo ruido que demuestre que hay un ser vivo detrás. Razón por la que yo no me molesto en quitar muchos ruidos.

Equipo: Un micro USB y un ordenador viejo, ambos de segunda mano.

gracias a los que son y los que no  
a los que están y los que no

rap desde el bosque

Invierno del 2013/2014  
Zona Norte de la Península Ibérica



Todo lo que está escrito en éste CD/Fanzine está enfocado desde la realidad de un HUMANO que perdido en el mundo occidental civilizado, más concretamente perdido en el gris y verde País Vasco, que también ha sucumbido a sus tentaciones. No me baso más que en mis vivencias y mi CANTIDAD DE DUDAS.

Me cuesta creer que haya cosas absolutas, puesto que ésto no habría salido sin la existencia, amistad, cariño y CASI INFIINTAS DISCUSIONES Y FRUSTRACIONES con/por todas las personas que me rodean y NO COMPARTEN EN ABSOLUTO la forma de de vida por la que apuesto. De todo mi círculo muy pocos son los que apuestan y/o creen realmente por el retorno a una VIDA NATURAL. Y no por eso dejo de necesitarlos. Por eso no creo en las cosas ABSOLUTAS, ni PURAS, solo en las NATURALES.

Estoy en un punto en el que veo que hay comprender TODO dentro de un TODO. Hemos sido educados dentro de una educación científica que nos ha cerrado la mente y nos obliga a ver todo en pequeñas partículas, no pudiendo ver así nada en su plenitud, y esto nos impide evolucionar hacia cualquier lado.

Con éste fanzine pretendo ayudar a comprender las canciones escritas, ya que hay ciertos términos que me daba la sensación de que se quedaban en el aire, y prefería aclararlos para que no hubiera malinterpretaciones, puesto que hay muchas realidades. Como no quiero irme por los cerros de Úbeda, intentaré hacerlo de una manera más o menos esquemática (jústamente lo que quiero romper), haciendo un listado de palabras utilizadas y definiéndolas desde mi percepción para que así el oyente/lector, espero, pueda comprender mejor el significado completo de cada canción.

Joven e inocente de mi, creí que podría cambiar el mundo con los individuos de los llamados movimientos sociales, pues emitían mensajes en contra de la forma de vida que se tiende a llevar en toda zona civilizada -totalmente contraria a la de los EWOKS-, pero con el tiempo descubrí que no eran más que simples máscaras tras las cuales se resguardaban los mismos humanos destrozados que se encuentran fuera de esos movimientos... ¿por qué los mismos? Porque MUY pocos de ellos apuestan por un cambio radical de vida, hacia lo NATURAL.

Así, tras una temporada de meditación vi que no existe la ALINEACIÓN de la cual los autodenominados individuos alternativos se jactan de estar fuera.

Lo vi cuando aprendí a ver la NATURALEZA HUMANA (la cual diferencio de NATURALEZA) de cada ser.

Y digo esto porque DUDO de que NINGÚN SER HUMANO NO DESTROZADO ejerza el MAL. Solamente mentes desquiciadas lo hacen. Repito, DUDO MUCHO que alguien SANO pueda vivir sabiendo que está haciendo el MAL basándose en su MORAL. La verdad, es que no imagino que los DOMINADORES lo hagan pensando que están ejerciendo el BIEN según su MORAL, si no que están destrozados tanto psíquica como sentimentalmente y por eso lo hacen. Los motivos por los que estén así pueden ser externos o internos.

Comprendí que lo que tenemos es una falta de CREENCIAS en unos VALORES.

Por ejemplo, carecemos de HONOR como los indios.

Por eso, no creo que haya ALIENACIÓN. Los humanos lo que necesitamos es CREER, y la incertidumbre de vida que llevamos (*en cierta medida nos hacen llevar*) más la DOMESTICACIÓN a la que hemos sido sometidos durante muchísimas generaciones, hacen que una gran parte de la humanidad CREA en los que EJERCEN EL PODER quieren que crean. Y digo ejercer y no tener, porque el poder SIEMPRE puede ser arrebatado.

Por eso apuesto por que cada individuo cree sus VALORES y CREA en ellos volviendo a ser parte de un TODO, la NATURALEZA.

Y la verdad es que tengo serias DUDAS de si la especie humana con su NATURALEZA HUMANA ha llegado a el punto en el que se encuentra actualmente sea porque su naturaleza EGOISTA le ha llevado a éste punto, o por la DOMINACIÓN a la que ha sido sometida por quienes han ido ejerciendo el PODER. Sinceramente, empiezo a admitir que nuestra NATURALEA HUMANA es EGOISTA y por eso hemos ido evolucionando como especie hasta éste punto, aunque a mi personalmente, no me guste, y piense que aun con ese egoismo, se podría retornar a la naturaleza.

Lo que quiero hacer ver también es que como SERES HUMANOS a los que nos ha tocado vivir en ESTA SOCIEDAD, podemos seguir empatizando aún y cuando tengamos una postura

CRÍTICA con las posturas adoptadas por los otros. Ya que si creamos unos VALORES propios para restaurar la carencia de VALORES, o los VALORES que nos han interiorizado, choquemos continuamente con gran parte de los humanos.

Esto lo voy a ejemplificar porque resulta mas sencillo de comprender:

>Ejemplo práctico:

Eres un joven radical que lleva una dieta ovolacteovegetariana y le gusta beberse unas cervezas de vez en cuando, que pide a su amigo informático que le ayude a subir la maketa de su grupo a internet/un fanzine que ha escrito/bajarse un libro descatalogado...) y el lo hace sin ningún problema, te explica como se hace y os socializáis ambos riéndoos mientras lo hacéis, para algo sois amigos.

A ese amigo tuyo, le gusta fumarse sus cigarretes, ver el fútbol y cuando va al cine a ver películas estadounidenses con "su" novia comerse una hamburguesa en el el MCDonald's,

Realmente, tu que te consideras radical no debieras hablar con ese amigo tuyo. Incluso debieras exterminarlo por lo que predicas, puesto que lleva una dieta, digamos "contraria" a la tuya, da dinero a la industria cinematográfica ayudando a que se expanda un modelo de vida del que dices estar en contra y es uno de los miles de borregos que dices hay en el mundo, viendo fútbol.

Quizá pienses, el tío que ha escrito éste fanzine es un BUENROLLISTA.

Pues no. Lo que intento hacer ver, no es que haya que ir como los denominados "hippys" respetando TODO, si no RESPETANDONOS. Puesto que éste tipo de gente dice respetar todas las posturas más o menos cercanas a las tuyas (desde el comunismo al anarquismo) por una falta de VALORES en su vida.

En lo que cree el joven radical no es en VALORES si no en IDEAS POLÍTICAS, que intenta llevar a la práctica y no podrá porque las contradicciones se lo impedirán.

Por que, ¿que diferencia hay entre el amigo informático de ese radikal, un amigo informático pero que también fuera radikal, o un policía?

NINGUNA Y TODAS.

NINGUNA porque todos, incluidos el radikal ejercen el MAL. Se condenará al policía por formar parte de un cuerpo represor bajo orden de un régimen "democrático", pero no se condenarán al informático radikal, ni al amigo informático (porque "es colega"). Y es normal, porque la AMISTAD, el respeto a "tu familia" suele ser uno de los pocos VALORES que nos quedan. Dicho sea de paso, parte importante de la convivencia.

Y TODAS, porque no son mejores unos que otros, simplemente son diferentes. Como un círculo o un cuadrado, no son comparables.

Ahora bien, la legitimación del SISTEMA TECNOINDUSTRIAL que hacemos con el uso de todo lo que entra dentro de ese saco supone la masacre muerte y explotación de millones de seres vivos (aparte de otros asuntos en los que no quiero profundizar como la perdida de facultades físicas por ejemplo).

Así pues, evidentemente que hay que condenar todo aquello que va en contra de nuestra AUTONOMIA, pero TODO significa TODO.

Y ahí esta parte de la clave del asunto, que aunque haya VALORES, inculcados o no, NO NOS LOS CREEMOS, PORQUE NO CREEMOS.

Asique como dice el refranero popular, lo cortés no quita lo valiente y de aquí a cien años todos estaremos calvos.

Y yo, cuento las historias que veo desde mi punto de vista por una simple razón: para recordar aquellas veladas nocturnas que compartíamos con el Clan en las que se cuentan historias de las aventuras vividas. Y estas son las historias vividas con la especie EGO SAPIENS.

-REALIDAD:

Existen muchas realidades. Una es la que todos compartimos, otra la que cada ser percibe, y otras las que pequeños grupos de seres comparten, y así hay casi infinitas combinaciones con las cantidad de seres que hay en el universo.

Evidentemente, dentro de los individuos humanos, hay conceptos que compartimos, como los colores, lenguaje, sensaciones térmicas... y los VALORES, pero no siempre. Ahí están los daltónicos, los diferentes idiomas, la temperatura corporal a la que cada individuo está acostumbrado por genes y lugar de nacimiento... un largo etcétera podría seguir demostrando que la realidad de cada individuo puede diferenciarse mucho de la de otro, aun y cuando nos han enseñado que todos vivimos en la misma realidad.

También hay mentes que por vivencias obtenidas acaban generando una realidad para escapar de algo que no han podido superar.

Es IMPORTANTE comprender ESTO.

Intentar comprender la realidad de otros nos ayuda a conocerlos y a conocernos mejor a nosotros.

-EGO SAPIENS:

Este juego de palabras me lo inventé por dos razones:

a) Los Homo Sapiens, son una especie cuyos individuos tienen concepción del YO. Así que como parte de la especie HOMO SAPIENS que soy, todo lo enfoco desde el YO. Eso sí, siempre desde mi PERSONAL y SUBJETIVO punto de vista, puesto que no soy representante de ningún grupo.

Respecto a lo de los representantes, decir que está más que demostrado que en grandes reuniones no puede hablar todo el mundo y es mucho más práctico tener una organización jerárquica rotativa -por el simple hecho de que todo el mundo aprenda a expresarse- para agilizar debates, antes que dejar que todo el mundo hable, ya que la gente, o bien al necesitar ser escuchada, o para llamar la atención, aprovecha la ocasión y convierte las

reuniones en conversaciones de peluquería.

b) El otro motivo es el de recordar que es una especie EGOISTA, y no hay nada de bueno ni malo en ello. Simplemente ES.

No hace falta esconderse tras eslóganes como APOYO MUTUO o TODO PARA TODOS.

Claro que en momentos de supervivencia habrá un apoyo mutuo entre individuos, y lo básico para sobrevivir será compartido.

Pero si hay una competencia entre dos individuos por la captación sexual de otro, está claro que entre ellos no se ayudarán. A no ser que, puede darse el caso, decidan unirse los tres.

Lo mismo que si un individuo ha conseguido hacerse con unas buenas botas impermeables no tiene porque compartirlas con quien le invierte su tiempo en fermentar fruta, ya que no es tan necesario -diría que es innecesario, pero mas adelante profundizo en ello-.

Lo que realmente me repatea es el hecho de oír ese tipo de eslóganes a los individuos que forman los movimientos alternativos, porque en su caso tienden a ser FALSOS.

>Ejemplo práctico:

Una llamada "manifestación" -un paseo- tras una pancarta -un cacho de plástico- en el que se quejan por una guerra por el petróleo -tocar timbales y silbatos-, acaba con un concierto "solidario" -no hay ganancias- en un "espacio liberado"-¿de qué?- con la venta de bebidas alcohólicas o no del supermercado más barato, consumo de drogas y "con suerte" una pequeña de gustación de dulces veganos. Todo un espectáculo.

Una frutera votante del PSOE guarda la fruta pocha en vez de tirarla para dársela a quien se lo pida.

En el primer caso el APOYO MUTUO no va más allá del parche que tenía alguien cosido en su chupa de cuero llena de tachuelas.

En el segundo, lo que hay es una muestra de CARIDAD,

puesto que solo responde en casos de necesidad.

En mi opinión , el verdadero APOYO MUTUO solo se vive en grupos reducidos en los que la supervivencia es imposible sin la existencia del concepto GRUPAL.

Ya que no vivimos en esa situación me cuesta encontrar una forma palpable de ponerlo en práctica; lo más próximo en los tiempos actuales es el ejemplo que pongo dentro de la definición del BIEN.

-DROGAS:

Tomo como definición de droga aquella que dice que es toda sustancia que altere nuestro organismo. Teniendo en cuenta eso, todas las sustancias podrían considerarse drogas, ya que todo nos afecta en mayor o menor medida.

Quitando todas las sustancias que consumimos para sobrevivir, es decir, los alimentos, el oxígeno, el agua... imagino que se entiende a donde quiero llegar, divido el resto de sustancias en dos grupos: medicinales y vicio (innecesarias).

Cuando hablo de droga me refiero a las que considero sustancias "de vicio". Ahora bien, lo que para mi es innecesario, para otro puede ser NECESARIO, y en su caso sería MEDICINAL.

Yo no se los motivos que llevan a la gente a consumir drogas, si el simple placer, trastornos mentales derivados por ésta forma de vida, traumas pasados... cada individuo es un mundo y el consumo de X sustancia le ayuda a mantenerse en equilibrio.

En éste punto, sólo puedo decir que pienso que es mejor el consumo de drogas naturales antes que artificiales, ya que generan un mal secundario menor.

Una tercera opción para evitar el consumo de drogas, es mediante la creación del ARTE.

Creando, según los materiales que utilices -si es que los utilizas- puedes llegar a generar un mal secundario grave -por ejemplo la creación de éste CD- pero, al menos, no acabarás destrozándote la mente. Algo que considero muy

importante. Tengo dudas de si quizá sea excesiva la importancia que le doy a la mente y a la salud ya que no veo que prácticamente NADIE más lo hace. O quizá lo haga pero dentro de su DOMESTICACIÓN y me cueste llegar a entender que eso sea cuidarse.

Por eso creo firmemente que si se viviera SIENDO PARTE DE LA NATURALEZA, muchos males desaparecerían. Como no es así, ni va a serlo, cada uno hará lo que crea conveniente. Eso sí, el que avisa, no es traidor.

-MAL:

Difícil de definir. Cuando suelo utilizarla es cuando me refiero a todo acto que ejerce dominación innecesaria. No tomárselo como una definición absoluta.

>Ejemplo práctico:

Me caes mal.

Tus pedos huelen mal.

En el primer caso esa persona me cae mal por sensaciones que yo tengo. Quizá me transmita esas sensaciones por vivencias que yo he adquirido a través de él/ella, a través de gente que se le parecía, la energía que me transmite no va acorde con la mía... pueden ser muchas cosas donde no influye los actos.

Hay pedos que huelen mal, no son nada agradables. Como un huevo podrido o el olor de una fundición. Y exceptuando la fundición no están ejerciendo una dominación innecesaria.

-INNECESARIO:

Todo lo realizado para algo más que vivir.

>Ejemplo práctico:

Este CD me ayuda a tranquilizarme. En MI realidad es necesario, aun sabiendo lo que conlleva.

Comerme ahora un pedazo de pan sería mas gula que hambre.

Podría omitirlo pero el ANSIA o el VICIO (a veces es difícil diferenciarlos) me pueden.

Comerme un bocata de chorizaco y luego unos bombones de chocolate rellenos de licor y pregonarlo por el móvil ES PASARSE.

-DOMINACIÓN:

Acto/s en el cual uno o varios seres someten a otro/s a su voluntad (no necesariamente en contra de).

La dominación como tal siempre ha existido y existirá.

>Ejemplo práctico:

Un esquimal domina a los perros.

Un individuo europeo es dominado y domina constantemente *sin saberlo*.

La clave del asunto, es llegar a un punto de dominación práctica justa para la supervivencia. Y siendo prácticos y no tan teóricos, mas si se trata de quienes huyen de la urbe a medios rurales/naturales. Porque quienes llevan una vida natural, ni van ni necesitan leer esto, ya que VIVEN.

>Ejemplo práctico:

Eres un individuo que ha decidido intentar conseguir la AUTONOMÍA en su vida. Has conseguido un terreno donde plantarás alimentos que te sustenten energéticamente. Para ello vas a someter a tierra y animales a tu voluntad, intentando crear un ciclo natural.

La clave del asunto es no confundir someter con abusar.

-IZQUIERDISMO:

>Ejemplo práctico:

Un terreno. Buscas la autonomía. Necesitas electricidad -aun no estás preparado para prescindir de ella-. Buscas energía renovable y la consigues. Dos respuestas:

- A) "La energía renovable es buenísima. Es el futuro"
- B) "Tengo la energía necesaria"

- A) Izquierdista
- B) Revolucionario.

Creer que la utilización de sistemas tecnológicos alternativos o no, aprovecharse de vacíos legales (pinchazos de luz, okupación...), hacer fanzines, conciertos... es bueno, es un error izquierdista (que todos hemos cometido).

Son actos que efectuamos en muchos casos para sobrevivir (más veces mental/sentimentalmente que físicamente). Pero no son actos buenos, simplemente pueden no ser malos.

-BIEN:

Me cuesta definirlo. Va enlazado a cada realidad y los valores que cada uno tiene.

Teniendo en cuenta la concepción que tengo de MAL, bien sin ser directamente lo contrario, se aproximaría a cada acto o ser que aporta placer.

>Ejemplo práctico:

La clásica persona que no duda en prestar su ayuda cuando se la piden, sin pedir nada a cambio. Se dice que es una buena persona. Y eso es así porque uno de los VALORES positivos que comprendemos es el del APOYO MUTUO, y hay quienes lo siguen practicando porque su NATURALEZA HUMANA así se lo pide. Lo triste son comentarios como los de "falta más gente así", cuando todos debiéramos practicar ese valor.

Recordar que aunque esa persona sea buena, no necesitamos compartir todos los actos que realice. Lo más común es que esa persona lleve una dieta basada en la comida de basura que venden en los supermercados, y lo que ello conlleva, y no por eso va a convertirse en mala persona. Simplemente está domesticada. Y es normal que no quiera asilvestrarse. Como un chihuahua, no sobreviviría. Por eso los/nos cuidamos.

## -SISTEMA TECNOINDUSTRIAL (STI):

Hacer entender a cualquiera que hemos sido DOMINADOS por quienes ejercen el poder mediante herramientas como el STI puede conllevar a una perdida de tiempo generalmente, o bien porque no lo van a querer entender, no lo van a poder entender, o simplemente les da igual "tío, gracias a eso puedo hablar con quien quiero aunque esté a 6000 km".

>Ejemplo práctico:

Así que el problema no es si Pepito usa móvil o coche para moverse, si es policía o se fue de putas, si se droga o no.

Puede que Pepito sea policía porque en la guerra civil española "los rojos" mataron a su abuelo, y todavía en su familia se vive la venganza. O que sea un chaval de pueblo que crea en la democracia y piense que ayuda a conseguirla capturando a violadores, haciendo el BIEN.

El problema va más allá de asuntos tan superficiales (que no quita que sean malos ni importantes a nivel individual).

Si se quiere apostar por una forma de vida dentro de la NATURALEZA, habrá, primero aprender a ver la humanidad de cada persona, individuos con los que convivimos... o ayudarle a buscarla en caso de que la haya perdido. Se que suena cristiano eso del predicar con el ejemplo (he nacido y crecido en tierras cristianas, algo tendré).

Pero yo, solo veo esa opción o la de una revolución violenta que habitualmente vemos que se predica en pegatinas. Y como creo estar demostrando, sería falsa, ya que quienes suelen predicar con ese ejemplo, dudo que acabasen liquidando a todos aquellos que fueran en contra de las ideas políticas tras las cuales lucharían (amistades...).

Que decir, que eso acarrearía una posterior venganza, volviendo a repetirse la historia (lo cual, dicho sea de paso, veo que forma parte de la NATURALEZA HUMANA).

Termino diciendo que no quiero limpiarme las manos si un día conozco a Pepito y es policía o es alguien que se ha ido de putas.

Pero creo que habría que entender el porque tomo esa decisión, y en consecuencia actuar.

Y no me refiero al facilón recurso de "yo le partía la boca" "le cortaba la polla" o "yo lo mataba". Porque quienes se llenan y ponen medallitas soltando ese tipo de frases, esta rodeada de MUCHAS más personas que ejercen el MAL (droga, dieta, STI...). Y no hacen nada porque no es de una manera tan directa, y ya se sabe que "ojos que no ven..."

Con todo ésto lo que quería era visualizar que perdemos energía en reparar pinchazos de una rueda que no para de salpicarnos mierda, cuando lo que realmente nos ayudaría en espíritu, mente y cuerpo sería acordarnos de que tenemos pies para andar.

-NATURALEZA:

Entiendo como naturaleza un conjunto en equilibrio de un TODO que conformamos en el universo.

-NATURALEZA HUMANA:

Lo que nos hace ser humanos, tanto *bueno* como *malo*. Y nos guste o no intentar cambiar *lo malo* equivaldría a reprimirnos y perder nuestra naturaleza.

Aún así, quiero CREER que formando parte de la NATURALEZA el humano tiende a no ser malo (lo cual no implica necesariamente que sea bueno tampoco). Principalmente porque ha de preocuparse más en el APOYO MUTUO para poder sobrevivir. Y el calor acaba haciéndonos olvidarnos del frío.

-DIETA:

No voy a entrar aquí a explicar si es posible vivir de forma vegana, vegetariana, omnívora, macrobiótica etc...

Sólo decir que si se quiere volver a formar parte de la NATURALEZA, hay que optar por una dieta natural. Y todo lo demás serán falacias que se cuentan para autocomplacerse y no asumir la CRUDA VIDA.

-MÓVILES:

El uso del móvil en la actualidad se ha convertido en necesario para casi la totalidad de los individuos. Entiendo que en estos tiempos de poca estabilidad (y no me refiero a la económica) se viva de alquiler u okupa, y no se tenga teléfono fijo (ojo, que no digo que sea bueno, solo menos malo) y se use el móvil para poder tener un contacto antes de quedar con alguien. Pero una cosa es eso, y otra el abusivo uso del móvil enviando CONTINUAMENTE TONTERIAS. También apuntar que ésto ha derivado en una falta de COMPROMISO.

>Ejemplo práctico:

No hace tantos años se decía un día y hora y se cumplía. A día de hoy, la gente es incapaz de comprometerse para el mismo día.

Si no hay compromiso para juntarse en la calle, evidentemente no habrá compromiso para cosas de mayor envergadura.

Otro punto más que demuestra la falta de creencias en unos valores, por los que hay que LUCHAR.

Y con ésto acabo con todo lo que pienso podría a ver quedado un poco en el aire.

Como digo tengo MUCHAS DUDAS (¡y menos mal!) y lo prefiero, antes que ser un arrogante el cual acaba por cegarse a sí mismo. Pero como ya he comentado, pienso que con una vuelta a la VIDA NATURAL todos viviríamos más tranquilos y con otro tipo de comodidad (no con sillones ni con estufas centrales) a la que hay quienes aun se aferran.

Un saludo y... que la fuerza te acompañe!

el bardo ewok

Personas que aparecen en este CD. Recomiendo la búsqueda de información sobre ellas y posterior lectura/visualización de su obra. Muchas de estas personas fueron recomendaciones, por lo que indirectamente hay mucha gente detrás de todo esto. Y eso es lo bonito, aunque suene hippy y panfletero, en cierto modo...compartir es vivir:

- Robin Hood (2,12)
- Fújur (2, Personaje de "la historia interminable", escrita por Michael Ende)
- Theodore John Kaczynski (4,16, Autor de "la sociedad industrial y su futuro")
- Buck (4, Personaje de la novela "la llama de lo salvaje" escrita por Jack London)
- Momo (8, Personaje de la novela "Momo" escrita por Michael Ende)
- Diógenes de Sínope (8,9 Filósofo aparecido indirectamente aparecido con la referencia a la escuela cínica)
- Anciano indio (9, Extractos del libro "Neither Wolf nor Dog. On Forgotten Roads with an Indian Elder" ("Ni Lobo ni Perro. Por Senderos Olvidados con un Anciano Indio") por Kent Nerburn)
- Faemino y Cansado (9, Humoristas absurdos y surrealistas)
- Sepp Holzer, David Holmgren, Bill Mollison (9, Permacultores aparecidos indirectamente con la mención de "bosque comestible")
- Julio Verne (9, Autor de la novela "la vuelta al mundo en 80 días")
- Masanobu Fukuoka (10, Filósofo y agricultor que apostó por *la senda natural*)
- Panorámix y Obélix (9, 12 Personajes de los cómics "Astérix y Obélix")
- Mowgli (12, Personaje de las historias de "el libro de la selva" escrito por Rudyard Kipling)
- R.I.P (12, Grupo punk de los 80)
- El flautista de Hamelín (12, Personaje de una de las fábulas de los hermanos Grimm)
- Pablo Picasso (13, Artista, pintor y escultor, cubismo)
- Benny Goodman (15, Músico, jazz, swing)
- Agustín Rueda (15, Anarquista asesinado por la policía en la prisión de Carabanchel)
- Alan Moore (16, Guionista de cómics)

- Ayla (16, Personaje principal de la saga "los hijos de la tierra" escrita por Jean M. Auel)
- Siddhartha (16, Personaje principal de la novela "siddhartha" escrita por Hermann Hesse)
- Guy Debord (16, Filósofo, cineasta, situacionista)
- Maurits Cornelis Escher (16, Artista, dibujante)
- Michael Foucault (16, Filósofo, psicología, historiador)
- Jean-Michel Basquiat (16, Artista, pintor y dibujante)
- Franz Kafka (16, Escritor)
- Instinto (16, Película de 1999, fragmento final)





Ego Sapiens primera maqueta a modo de presentación de  
"El Bardo Ewok".

Éste contador de historias, miembro de las tribus  
Biolentos y Frente Rapero de Liberación Absoluta, hace  
llegar su rap desde el bosque en 16 cortes de puro sílex.

La falta de conocimientos y medios obliga a la  
utilización de bases de internet, lo cual no considera un  
problema, ya que no busca mas que aprovecharlas para  
hacer señales de humo a ritmos de bombo y caja.

Puedes descargar y escuchar la maqueta en  
<http://elbardoewok.bandcamp.com/> informarte en  
<http://elbardoewok.wordpress.com> y escribirme a  
[elbardoewok@gmail.com](mailto:elbardoewok@gmail.com) para cualquier cosa

